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ATA No 005 

DESCRIÇÃO SEÇÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 30 DE AGOSTO DE 2019. 
 

PRESIDÊNCIA ANTÔNIO LISBOA DA SILVA 

SECRETÁRIO MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE 
 

VEREADRES 
PRESENTES 

ANTÔNIO LISBOA DA SILVA, MARIA BETÂNIA DA SILVA 
CAVALCANTE, DAMIANA MARIA DA SILVA, MARIA DEUSILENE DE 
OLIVEIRA SILVA, ROMÁRIO DE LIMA, IDALGO JUNIOR 
FERNANDES. 

 

AUSENTES FRANCISCO FABIANO DIAS, MARIA ALDENI NAZÁRIO 
FERNANDES 

 1 

ABERTURA 
 2 

Às 17h20 (dezessete horas e vinte minutos) do dia 30 de agosto de 2019 iniciou-se a Sessão 3 

Ordinária da Câmara Municipal de Major Sales/RN, no Plenário “Vereador Francisco Antonio da 4 

Rocha”. O Presidente, Antônio Lisboa da Silva, invocando o nome de Deus, declarou aberta a 5 

Sessão. No inicio dos trabalhos Legislativo, o Presidente solicitou a Vereadora Damiana Maria 6 

que lesse o Salmo 100 da Bíblia Sagrada. Em seguida o Presidente colocou em votação a 7 

dispensa da leitura da ata, visto que todos os vereadores já estavam cientes do conteúdo da 8 

ata, a dispensa da leitura da mesma foi aprovada por unanimidade, e em seguida foi submetida 9 

a ata da sessão anterior a votação no Plenário da Câmara que a aprovou por unanimidade. O 10 

Presidente Antonio Lisboa da Silva, solicitou a Primeira Secretária que realize a leitura da 11 

Indicação de nº 008/2019, de Autoria do Vereador Manoel Carlos Lopes de Morais, que indica a 12 

Implantação de Rede de Esgoto na Rua Laura Maria da Conceição, em continuidade, solicitou a 13 

1ª secretária que lesse os requerimentos de nº 001/2019 e o de nº 002/2019, ambos de autoria 14 

do Vereador Manoel Carlos Lopes de Morais, o primeiro requerendo informações do motivo da 15 

não convocação de novos motoristas aprovados no concurso Público, e o segundo, requereu 16 

informação ao executivo para que explicasse quem  o responsável pela pasta da secretaria de 17 

agricultura do Município. Não havendo mais para o momento, o Presidente Antonio Lisboa 18 

facultou a palavra ao vereador que queira si pronunciar. Com a palavra a vereadora Damiana 19 

Maria da Silva cumprimentou a todos os presentes e população em geral, queria aproveitar 20 

essa sessão para convidar a todos para participar da Santa Missões que será realizadas em 21 

todas as comunidades pertencentes a Paróquia de Luís Gomes, com os missionários locais e de 22 

outras localidades. Aqui em Major Sales acontecerá no Clube de Idosos, às 14:00, sexta feira. 23 

Desde já agradece a presença de todos. Com a Palavra o vereador Manoel Carlos que saúda a 24 

todos os presentes, em sua fala nesta sessão ordinária, vem reivindicar algumas coisas que a 25 

população vem lhe procurando providências sejam adotadas. Primeiramente trago aqui, 26 

reforçar alguns requerimentos relacionados à pasta da Secretaria de Agricultura que até o 27 

momento tem uma pessoa responsável pela mesma, pois desde a morte de João André de 28 
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Morais, que era o titular da pasta, não tem ninguém ocupando essa pasta, haja vista, que é 29 

uma pasta de suma importância para o município. Com relação ao outro pedido de informação 30 

a respeito do pessoal que passaram no Concurso Público para o cargo de Motorista, como anda 31 

o processo de convocação dos mesmos, que a Gestão Municipal regularize essa situação, faça a 32 

realização dessas provas práticas e de acordo com as condições financeiras faça a convocação. 33 

No tocante a essa questão financeira o município vem o gasto da folha de pessoal muito alta, 34 

no valor aproximadamente de R$ 470.000,00 (Quatrocentos e setenta mil reais). Reivindico 35 

também o problema da rede de água na Rua Laura Maria da Conceição, que já tem bastante 36 

moradores lá, precisando dessa água. Outra questão recorrente é com a falta de medicamentos 37 

na farmácia básica, para as pessoas carentes deste município, que vive constantemente 38 

precisando desses serviços de saúde. Que essas reivindicações são para melhorar a qualidade 39 

de vida social dessas pessoas. Essa deve ser a meta da Gestão Municipal, temos visto muitas 40 

campanhas na área da saúde, sendo que outras áreas deixa muita a desejar. Outra questão 41 

para Gestão Municipal é sobre a colocação desses materiais de construção, colocados no meio 42 

das ruas, causando transtornos frequentes ao transitar por elas. Tem um ponto positivo da 43 

Gestão Municipal que é o mapeamento e a urbanização dessas ruas, que veio a beneficiar a 44 

todos. Com a palavra o vereador Romário de Lima inicialmente cumprimentou a todos 45 

presentes, fez um destaque especial ao CRAS deste município, como está finalizando o mês de 46 

agosto, estou fazendo esse registro em Ata, as comemorações do AGOSTO LILÁS, com 47 

realização de diversas atividades e palestras, destacando a palestra com o tema “Violência 48 

Doméstica”, onde é de suma importância para sociedade, a discursão de temas como esse. 49 

Falou também da palestra sobre o FEMINICIDIO, que teve como palestrante Tamilla Beatriz 50 

bacharel em direito, que explanou muito bem o tema, mostrando que existem as Leis para 51 

coibir essas práticas de crimes contra a mulher. Parabenizou o pessoal do CRAS, pelas 52 

realizações dessas palestras. Reforçou o pedido dos requerimentos apresentados pelo colega 53 

vereador Manoel Carlos para que possa ter uma definição da nomeação do secretario de 54 

agricultura, pois precisa dar uma reposta a população, que vive cobrando. Com relação ao valor 55 

da folha de pagamento, realmente ela está muito alta, talvez seja por isso, que esteja 56 

implicando na contratação desses motoristas, por causa disso não teve o aumento dos 57 

professores, devido ao limite de gasto com pessoal. Novamente o vereador Manoel Carlos fez 58 

uso da palavra para cobrar a melhoria do som, e as realizações das transmissões. Com a palavra 59 

o Presidente que em sua fala cumprimentou a todos os presentes e pediu para os vereadores 60 

Romário de Lima e Manoel Carlos que elaborassem os seus requerimentos de solicitação para 61 

serem encaminhados ao Executivo Municipal. Também justificou o problema do som, que no 62 

momento não tinha condições financeiras para adquirir, mas que logo pudesse resolveria esse 63 

problema. Justificou ainda a questão das transmissões que em sessão anterior ficou combinado 64 

os vereadores presentes, que só seria transmitido as sessões que tivessem assuntos de 65 

interesse da sociedade.  Não havendo mais nenhum assunto a tratar, o Presidente em nome do 66 

povo e sob a proteção de Deus declarou encerrada a Sessão Ordinária. Estavam presentes em 67 

plenário, naquele momento, conforme foi constatado pela verificação nominal, os Edis: 68 

ANTÔNIO LISBOA DA SILVA, MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE, DAMIANA 69 

MARIA DA SILVA, MARIA DEUSILENE DE OLIVEIRA SILVA, ROMÁRIO DE LIMA, IDALGO 70 

JUNIOR FERNANDES. A sessão foi encerrada pelo Presidente às 18h:oomin (dezoito horas). 71 

Para constar, foi lavrada esta Ata, que vai assinada pelos Senhores Presidente, Vice-Presidente, 72 

1o e 2o Secretários da Mesa da Câmara e pelos Edis. 73 

 74 

 75 

_________________________________________ 76 

Antônio Lisboa da Silva 77 

PRESIDENTE 78 

 79 
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_________________________________________ 80 

Damiana Maria da Silva 81 

VICE-PRESIDENTE 82 

 83 

_________________________________________ 84 

Maria Betânia da Silva Cavalcante 85 

1o SECRETÁRIO 86 

 87 

________________________________________ 88 

Maria Deusilene de Oliveira Silva 89 

2o SECRETÁRIO 90 

 91 

__________________ AUSENTE______________________ 92 

Francisco Fabiano Dias 93 

VEREADOR(A) 94 

  95 

___________________AUSENTE_____________________ 96 

Maria Aldeni Nazário Fernandes 97 

VEREADOR(A) 98 

 99 

________________________________________ 100 

Romário de Lima 101 

VEREADOR(A) 102 

 103 

________________________________________ 104 

 105 

Manoel Carlos Lopes de Morais 106 

VEREADOR(A) 107 

 108 

__________________ ____________________ 109 

Idalgo Júnior Fernandes 110 

VEREADOR(A) 111 


